

# Zahlreiche Schützen treffen ins Schwarze

Rekordbeteiligung beim Vereins- und Firmenschießen Roßwangen mit 29 Mannschaften / Pokale und Urkunden für die Sieger

Von Klaus Hahn

**Balingen-Roßwangen. Eine Rekordbeteiligung hat der Schützenverein Roßwangen beim Vereins- und Firmenschießen verzeichnet. Schießleiter Rolf Schneider überreichte zahlreiche Pokale und Urkunden.**

Insgesamt 29 Mannschaften und 124 Schützen haben an dem Wettbewerb teilgenommen. Ohne Wertung im Mannschaftswettbewerb beteiligte sich auch eine Mannschaft aus der Seniorenresidenz in Schömberg, die im Rahmen eines Ausflugs in das Schützenhaus ihre Treffsicherheit mit dem Luftgewehr unter Beweis stellte.

Sehr gut organisiert war der Wettbewerb, und die vollelektronische Auswertung machte es den Teilnehmern zu jedem Zeitpunkt leicht, ihre Ringzahlen abzurufen. Gut angenommen wurde zudem, dass erstmals auch beim Luftgewehr- und Luftpistolenwettbewerb mit Auflage geschossen werden durfte.

Spannend war der Wettbewerb bei den Herren, erst nach einem Stechen stand der Sieger fest: Andreas Schwenk (Musikverein Roßwangen) setzt sich mit einer glatten 10,0 vor Volker Schmid (Jagdgemeinschaft Roßwangen, 9,9) durch.

Die weiteren Plätze belegten Thomas Hornbacher und Holger Erler (beide Erler GmbH Dormettingen) sowie Robert



Die erfolgreichsten Teilnehmer des Vereins- und Firmenschießen mit Thorsten Schweizer (rechts) und Rolf Schneider.

Foto: Hahn

Ruiz (Hettich Franke Weilstetten). Spannend war der Wettbewerb auch in der Damenklasse. Es siegte Katja Vetucci (Stadtverwaltung Balingen) mit 179 Ringen, gefolgt von Nadja Kraft (Musikverein Roßwangen), Gabi Sauter und

Maike Tränkle (Gesangverein Roßwangen mit jeweils 177 Ringen) und Diana Etter (Stadtverwaltung Balingen, 174).

Bei der Jugend siegte Lea Schramm mit 179 Ringen vor Lorina Kraft, Fabian Tränkle,

Clemens Sauter und Jan Kraft. Im Mannschaftswettbewerb der Jugend war die Mannschaft Musikverein I erfolgreichstes Team vor Musikverein II und Musikverein Girls (alle Roßwangen). Die erfolgreichste Damenmannschaft

stellte der Gesangverein Roßwangen mit den »Xangies« vor den Damen des Musikvereins und den »Altos« vom Gesangverein Roßwangen. Bei den Herrenmannschaften erzielte die Jagdgemeinschaft Roßwangen die höchste Ringzahl,

gefolgt vom Team Hettich Franke 1, Stadtverwaltung Balingen, Comp Data 1 und Team Erler GmbH Robotik. Den Wettbewerb um die Ehrenscheibe sicherte sich Rolf Jetter vor Robert Rucinski und Max Kraft.